

12. Jahrestreffen des BDK Landesverbandes Sachsen-Anhalt

31.08.2020

Auch in diesem Jahr fand unser Jahrestreffen vom 21.–23.08.2020 traditionell in der Harzbaude „Susanne“ in Rübeland im Oberharz statt – trotz Corona. Insgesamt konnten am Freitagnachmittag bei hochsommerlichen Temperaturen 24 TeilnehmerInnen begrüßt werden.

Teilnehmer des Jahrestreffens auf dem Gelände der "Harzbaude Susanne"

Noch am späten Nachmittag schossen die TeilnehmerInnen im Rahmen des nunmehr „10. Rübeler Pokalschießens“ (Disziplin: Luftgewehr) ihre Schützenkönige aus. Im Anschluss daran informierten unser Landesvorsitzender Peter Meißner und unser Pensionärsprecher Karl-Gustav Günther über aktuelle Entwicklungen und Tätigkeiten im BDK Landesverband Sachsen-Anhalt. Ein geselliges Zusammensein bei einem Grill-Büfett beendete den Anreisetag.

Der Sonnabend stand ganz im Zeichen unseres landeskundlichen Ausfluges mit der Harzer Schmalspurbahn von Wernigerode aus auf den 1.142 Meter hoch gelegenen Brocken. Am frühen Abend wurden dann Sabine Grünke (zum dritten Mal in Folge!) und erstmals unser Organisator Burkhardt Henning als Sieger des Pokalschießens geehrt.



Sabine Grünke und Burkhardt Henning

Mit einem gemütlichen Beisammensein und regen Informationsaustausch ging dieser Abend mit Mitgliedern des Bund Deutscher Kriminalbeamter, deren Familienangehörige sowie Freunde und Sympathisanten des BDK zu Ende. Alles in allem war es wieder einmal eine gelungene Veranstaltung und wir freuen uns schon auf unser 13. Jahrestreffen, das auf den 20. – 22. August 2021 terminiert ist.

Bis dahin, euer Burkhardt Henning